

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 21 novembre 2022

### **La Communauté Rurale Beaubassin-est se rassemble à l'occasion de la campagne de l'Arbre de l'espoir**

En collaboration avec l'École Père-Edgar-T.-LeBlanc, près de 150 personnes se sont rassemblées le 16 novembre dernier à Grand-Barachois afin de procéder à l'illumination de l'Arbre de l'espoir dans la Communauté rurale Beaubassin-est.

La soirée animée par Diane Richard, agente communautaire de PETL, a débuté avec quelques discours: Mme Louise Landry, mairesse de Beaubassin-est, Mme Mireille Pitre, monitrice du conseil des élèves (substitut de Mme Pierrette Gallant, directrice de PETL), Mlle Jasmyne Beaulieu, vice-présidente du conseil des élèves, et les ambassadeurs de la campagne 2022 de l'Arbre de l'espoir M Réjean Després et sa nièce, Mlle Isabelle Thériault.

La chorale de l'école a enchaîné avec deux chants classiques *Noël c'est l'amour* et *Un enfant de paix* sous la direction de l'enseignante de musique Mme Louissette Godbout. La soirée s'est terminée avec Jeff LeBlanc et Rémi McLaughlin, patients/survivants du cancer, qui ont procédé à l'illumination de l'Arbre de l'espoir situé à l'avant de PETL qui restera allumé pendant plusieurs semaines afin de rappeler à la population l'importance de la campagne de l'Arbre de l'espoir.

La générosité des jeunes et de la population ne fait pas défaut à Beaubassin-est. Le conseil des élèves a ramassé un montant de 851,30 \$ pendant la soirée. De plus, les Chevaliers de Colomb de Grand-Barachois ont présenté un chèque d'un montant de 400 \$ au conseil des élèves pour un don à l'Arbre de l'espoir, puis Beaubassin-est a remis un don de 1 000 \$. La somme des dons accumulés durant cette illumination est de 2 251,30\$.

« J'admire grandement le travail formidable des élèves et du personnel enseignant et administratif de l'école Père-Edgar-T.-LeBlanc à lever des fonds tout au long de l'année afin d'assurer que les services de soin répondent toujours aux besoins de l'avenir », affirme la mairesse Louise Landry.

La campagne annuelle de l'Arbre de l'espoir se conclut le 26 novembre prochain avec une émission spéciale en direct à la radio de ICI Première au Nouveau-Brunswick.



À gauche, Diane Richard, agente communautaire de PETL et Mme Mireille Pitre, monitrice du conseil des élèves (substitut de Mme Pierrette Gallant, directrice de PETL). À droite, les ambassadeurs de la campagne 2022 de l'Arbre de l'espoir M Réjean Després et sa nièce, Mlle Isabelle Thériault.



À gauche, la chorale de l'école a enchaîné avec deux chants classiques *Noël c'est l'amour* et *Un enfant de paix* sous la direction de l'enseignante de musique Mme Louise Godbout. À droite, les élèves du conseil de PETL servent du chocolat chaud et donnent des Timbits.



À gauche, les Chevaliers de Colomb de Grand-Barachois présentent un don de \$400 au conseil des élèves de PETL dans le cadre de la campagne de l'Arbre de l'espoir. Jeff LeBlanc, survivant et Rémi McLaughlin, survivant, acceptent le chèque.



(De gauche à droite) Mme Louise Landry, mairesse de Beaubassin-est, Mlle Isabelle Thériault, ambassadrice de la campagne de l'Arbre de l'espoir, Mme Susan Cormier, conseillère de Beaubassin-est, Rémi McLaughlin, survivant du cancer, Jeff LeBlanc, survivant du cancer, M Réjean Desprès, ambassadeur de la campagne de l'Arbre de l'espoir, M Gilles Cormier, conseiller de Beaubassin-est. (Absentes dû aux activités à l'intérieur: Mme Diane Richard, agente communautaire de PETL, Mme Mireille Pitre, Monitrice du conseil des élèves de PETL (substitut de Mme Pierrette Gallant, directrice et Mlle Jasmyne Beaulieu, vice-présidente du conseil des élèves PETL.)



1709, route 133, C.P./P.O. Box 2002  
Grand-Barachois, NB E4P 8V1

T. 506.532.0730

F. 506.532.0735

[info@beaubassinest.ca](mailto:info@beaubassinest.ca)

- 30 -

**Pour informations ou entrevues:**

Service de communications

Village de Cap-Pelé/Communauté rurale Beaubassin-est

[communication@capacadie.ca](mailto:communication@capacadie.ca)